

30 mai 2015

Salut les anciens membres du Peloton 7, Compagnie B, Cours 7412 et salutations aux dames et amis qui vous accompagnent.

Incroyable comment les années ont passé vite et ce rassemblement, dont je ne peux pas être présent, sera toute une belle retrouvaille, j'en suis convaincu.

D'abord Bravo à tous ceux qui ont initié la page web du PON 7 et félicitations à ceux qui ont participé à la mise en place de cette retrouvaille.

Ayant suivi de nombreux cours dans ma carrière de plus de 38 ans de loyaux services, je dois dire que le cours 7412 en est un des plus mémorable. Il serait trop long de résumer ma carrière dans les Forces Canadiennes mais j'ai débuté comme soldat, ensuite officier à Chilliwack, deux ans plus tard de retour comme soldat, et finir en 2012 comme officier de la Réserve. Eh oui, j'ai deux commissions d'officier en papier dans mes archives personnelles dans mon sous-sol.

Je suis marié depuis 32 ans et nous avons deux belles filles. Je ne suis pas à la retraite car je travaille à temps plein pour la compagnie Lockheed Martin du Canada à Québec. Mais je suis toujours sur la Réserve Supplémentaire, en forme et prêt, à très court avis, à servir avec les armes pour mon pays. Ma santé est excellente d'après mon docteur et je prévois prendre une retraite graduelle l'année prochaine pour s'étaler jusqu'à l'âge de 65 ans.

J'ai servi dans plusieurs pays, changer de provinces et de pays trop souvent et servis avec divers services des Forces Canadiennes. J'ai refusé de devenir l'Adjudant-chef de l'Armée Canadienne et possiblement celui des Forces Armées Canadiennes car je venais de déménager x8 fois dans les 12 dernières années de service et ma famille en souffrait beaucoup. Néanmoins, j'ai eu une belle carrière dans la Force Régulière et une excellente expérience par après avec la Réserve des Forces Armées Canadiennes et la compagnie Lockheed Martin m'a appuyé afin de servir dans des missions outre-mer en temps que Réserviste.

À la lecture et au visionnement du site Web du PON 7, je suis heureux pour tous et chacun de vos cheminements personnels et je suis respectueux des choix de vie que vous avez tous faits.

Vous avez mes coordonnées sur le site Web advenant que vous passiez par le région de Québec, vous êtes tous les bienvenus.

Salutations à tous

Sincèrement

Luc Rousseau